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48/I/2022 OV Neuruppin

Schienenverkehr ausbauen

Beschluss:

Der Landesparteitag fordert die Landtagsfraktion der SPD auf, sich aktiv für den Erhalt der bestehenden Bahnstre-

cken sowie für den Ausbau neuer Verbindungen einzusetzen. Dies geschieht durch Einführung eines Flächenfak-

tors bei der Kosten-Nutzen-Berechnung sowie attraktive Schienenverbindungen durch Schaffung neuer Strecken-

führungen. Der einzuführende Faktor muss die Fläche, die Bevölkerungsdichte und die zu fahrenden Kilometer

ausreichend berücksichtigen.

Überweisen an

Landtagsfraktion

Stellungnahme(n)

Weiterverfolgung durch Landtagsfraktion

In einer demneuen Landesnahverkehrsplan 2023-2027 (LNVP) vorgelagertenUntersuchunghaben ein unabhängi-

ges Gutachterbüro in Zusammenarbeitmit demVBB 46 stillgelegte Bahnstrecken und 35 stillgelegte Halte auf ihr

vorhandenes Reaktivierungspotenzial untersucht. Nach der Verabschiedung des LNVPs sollen 10 Strecken und 4

Halte detaillierter untersucht werden. Die Nutzen-Kosten-Untersuchung ist ein standardisiertes bundesweit ver-

wendetes Verfahren, welches beim Neubau, Ausbau oder Reaktivierung von Schienenwegen eingesetzt wird. Die

Regeln für dieNKUwerdenvomBundaufgestellt. DenAbgeordnetender SPD-Landtagsfraktion ist eswichtig, dass

alle derzeit betriebenen Bahnstrecken erhalten bleiben und sie stellen sicher, dass der Ausbau von Bahnstrecken

erfolgt.
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